

Das Projekt „**Starke Kinder, starke Klasse – 2. Halbjahr 2024**“ fand dieses Jahr zum 3. Mal statt und es war wieder wundervoll.

*Frau Hohaus* von Fink e.V. und *Frau Weinmann* (Schulsozialarbeit) haben wieder zusammen ein paar Projekttag für euch gestaltet. Jede 1. Klasse durfte zwei Tage nacheinander mit uns verbringen. Ein ganz aufregendes Arbeiten mit den Kindern und der jeweiligen Klassenlehrerin.

Was könnt ihr euch darunter vorstellen? Das steht im nächsten Abschnitt.

„Spielerisch werden unsere Grundschüler\*innen dazu angeregt, sich mit sich selbst und anderen, mit individuellem Verhalten, Handlungen und Motiven, Stärken und Schwächen sowie Gefühlen und Konflikten auseinanderzusetzen. Sie können lernen, welche Gefühle es gibt, wie sie ausgedrückt werden können und wie sie mit eigenen und den Gefühlen von anderen umgehen können. Zudem werden die Kinder angeregt zu überlegen, was sie selbst auszeichnet und wie sie Teil des Klassenverbandes sein können.“ (Quelle: Fink e.V.)

